

# Le chocolat plus fort que la grisaille

Malgré l'air frais d'hier matin, la chasse aux œufs organisée pour Pâques par le Secours populaire au parc de la Garenne, à Angers, a attiré petits et grands.

L'objectif était double, hier, dans le parc de la Garenne à Angers, où le Secours populaire organisait, pour Pâques, la quinzième édition de sa traditionnelle chasse aux œufs. Objectif n°1 : repartir avec le maximum d'œufs dans le panier et se régaler de chocolat. Objectif n°2 : y parvenir en évitant les gouttes de pluie. Malgré la grisaille et l'air frais matinal, les milliers de participants attendus par les organisateurs ont accompli ces deux missions avec brio.

« On a un peu hésité ce matin », avouent tout de même Jérôme et Mehriban, venus avec Chloé et Olivia, cinq ans toutes les deux, car jumelles. Pour donner de l'allant, la petite famille a d'abord organisé une petite chasse aux œufs chez elle. Les jumelles en ont déniché une dizaine chacune. Elles ont aussi commencé à les déguster. « On a dû les arrêter », sourient les parents, même s'ils confient adorer eux aussi le chocolat. Cette gourmandise les a donc motivés à venir jusqu'au parc de la Garenne, mais pas seulement : « On aime bien cet endroit, on a l'habitude d'y venir. C'est vert et, au printemps, il y a l'odeur des fleurs », apprécie Jérôme et Mehriban.

« Le parking était plein, on s'est demandé ce qu'il se passait »

PATRICK ET AURÉLIE  
Parents de la petite Manon

Pour Chloé et Olivia, c'était aussi l'occasion de profiter des animations mises en place par le Secours populaire. C'est que cette chasse aux œufs est un peu particulière. Il ne s'agit pas ici de simplement fouiller sous les feuillages bil dans les souches d'arbre. Pour obtenir son chocolat, le participant doit d'abord acquiescer son « permis de chasse ». Il doit ensuite le compléter en partici-



Angers, parc de la Garenne, hier matin. Jérôme et Mehriban avec leurs jumelles, Chloé et Olivia.

part à des animations, comme l'initiation à l'escrime, le chamboulé-tout, l'atelier maquillage, etc. Quand le permis de chasse est complété, l'enfant peut l'échanger contre un lot de chocolat.

Anne-Laure, Jordy et leur fille Mila, 5 ans, se sont attelés à la tâche. « On habite juste à l'entrée du parc, on vient tous les ans », expliquent les parents. Les animations sont sympas, l'ambiance est conviviale, c'est un bon moment à passer en famille. Mila est assez d'accord. Mais elle n'oublie pas l'objectif n°1 : le chocolat. Dans l'attente de la récompense, ses parents lui ont déjà offert un joli cadeau, ou plutôt trois : un labyrinthe Pokémon, un livre et une boîte à musique ont été acquis à la

braderie aux jouets.

Un peu plus haut dans le parc, derrière des rubalises, une « uraie » de chasse aux œufs a tout de même été organisée pour les plus petits. Une vraie chasse mais avec des faux œufs, en bois. Un seau à la main, chaque petit participant devait en découvrir cinq, pour ensuite les échanger contre un lot de chocolat. Manon, sans, les a trouvés « là-bas », dit-elle, en pointant un petit bosquet.

Ses parents, Patrick et Aurélie, et sa grand-mère, Jeanne, sont venus « par hasard » à cette fête du Secours populaire. « On était venus pour faire du vélo... Les bicyclettes sont finalement restées dans le vélo... Le parking était plein, on s'est demandé

ce qu'il se passait. On est allés à l'événement, c'est une bonne surprise, l'organisation est super. » Et alors, et on, est-ce qu'elle préfère le vélo ou le chocolat ? « Les deux ! ». [ne] ne pose valde par les parents.

## 100

BÉNÉVOLES

Une centaine de bénévoles du Secours populaire ont participé dimanche à l'animation de l'événement. L'ensemble des bénéfices est reversé à l'aide internationale de l'association, qui agit notamment au Mali, où elle mène un projet de création de puits et de maraichage.